

2017年に最も検索数が急上昇した“今年の顔”を表彰 国民が選んだ賞「Yahoo!検索大賞2017」 「ブルゾンちえみ」さん が“大賞”と“お笑い芸人部門賞”をダブル受賞!!

「Yahoo!検索大賞」公式サイト：
<https://searchaward.yahoo.co.jp/>

ヤフー株式会社（東京都千代田区、代表取締役社長 宮坂 学、以下 Yahoo! JAPAN）は、
2017年に前年と比べ検索数が最も急上昇した人物、作品、製品などを発表・表彰する
「Yahoo!検索大賞2017」を発表しました。
“大賞”に輝いた「ブルゾンちえみ」さんは、“お笑い芸人部門賞”とのダブル受賞となりました。

<「Yahoo!検索大賞2017」受賞発表>※部門名は五十音順（スペシャル部門を除く）

【パーソンカテゴリー】

大賞：ブルゾンちえみさん
アイドル部門賞：欅坂46さん
アスリート部門賞：アン・シネさん
お笑い芸人部門賞：ブルゾンちえみさん
作家部門賞：カズオ・イシグロさん
女優部門賞：吉岡里帆さん
声優部門賞：諏訪部順一さん
俳優部門賞：高橋一生さん
ミュージシャン部門賞：安室奈美恵さん
モデル部門賞：泉里香さん
スペシャル部門賞（10代の男女）：藤井聰太さん／永野芽郁さん

【カルチャーカテゴリー】

アニメ部門賞：けものフレンズ
映画部門賞：美女と野獣
ゲーム部門賞：ドラゴンクエストXI 過ぎ去りし時を求めて
小説部門賞：夫のchinboが入らない
ドラマ部門賞：コード・ブルー ードクターへリ緊急救命—
流行語部門賞：忖度

【プロダクトカテゴリー】

飲料部門賞：爽健美茶
お取り寄せ部門賞：ルタオ チーズケーキ
家電部門賞：Nintendo Switch
クルマ部門賞：ハリアー
コスメ部門賞：OPERA リップティント

食品部門賞：乃が美 「生」 食パン

スイーツ部門賞：治一郎のバウムクーヘン

【ローカルカテゴリー】

部門賞	受賞名	急上昇理由
北海道	札幌シネマフロンティア	JR札幌駅直結というアクセスの良さで人気のシネマコンプレックス。映画「美女と野獣」の公開期間に検索が増えました。
青森県	柴崎岳	青森県出身のプロサッカー選手で、ブリーメラ・ディビシオンのヘタフェCF所属。9月にパレセロナ戦で見せたゴールが注目を集めました。
岩手県	岩手県高校野球速報	全国高校野球選手権の岩手大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
宮城県	楽天イーグルス	宮城県を保護地域とするプロ野球球団「東北楽天ゴールデンイーグルス」。オールスター戦前の4年ぶりの首位折り返しで注目を集めました。
秋田県	秋田県高校野球速報 結果	全国高校野球選手権の秋田大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
山形県	山形県高校野球速報 結果	全国高校野球選手権の山形大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
福島県	いわきFC	いわき市をホームタウンとするサッカーチーム。6月の天皇杯に初出場し、2回戦でJ1クラブに勝利したことで注目を集めました。
茨城県	稀勢の里	牛久市出身の横綱。6月には鹿島神宮で奉納土俵入りを行いました。稀勢の里にとって地元での土俵入りは初でした。
栃木県	栃木ブレックス	宇都宮市を本拠地とするプロバスケットボールチーム。生羽の田畠勇太が中心となり、B.LEAGUEの初代チャンピオンに輝きました。
群馬県	高崎オーパ	10月13日にグランドオープンした高崎駅西口の大型商業施設。北関東最大級のファッショビルとして注目を集めています。
埼玉県	花咲徳栄高校	第99回全国高校野球選手権大会で、埼玉県勢となる夏の甲子園優勝を成し遂げたことが話題になりました。
千葉県	ディズニーシー	東京ディズニーシーの新しいキャラクター「スティラ・ルー」が3月23日に発表され、検索が急上昇しました。
東京都	サミットチラシ	杉並区に本部を置くスーパーマーケットチェーン「サミットストア」のチラシがおもしろいと注目を集めました。
神奈川県	神奈川バス時刻表	平塚市に本社を置く神奈川中央交通株式会社。特にお盆期間の運行ダイヤについて検索されました。
新潟県	上越タウンジャーナル	上越地域の出来事や情報を伝えるニュースサイト。地元ニュースの速報を知るための検索が増えたようです。
富山県	朝乃山	富山市出身の大相撲力士。夏巡業・富山場所では初めての地元での参加となり、注目を集めました。
石川県	イオンモール新小松	3月24日にグランドオープンした小松市のショッピングモール。プレオープン時から検索が増え、営業時間などが調べられました。
福井県	福井県高校野球 速報	全国高校野球選手権の福井大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
山梨県	ヴァンフォーレ甲府	山梨県をホームタウンとするプロサッカークラブ。シーズン開幕戦以降、試合日程や結果、夏季限定ユニフォームなどが調べられました。
長野県	八十二インターネットランキング	長野県の地方銀行である八十二銀行が運営するインターネットバンキングサービス。画面のリニューアルや無通帳口座「e-リブレ」の利用者拡大に伴い検索されました。
岐阜県	パローチラシ	多治見市に本部を置くスーパーマーケット「パロー」。展開エリア内では岐阜県の店舗数が最多なこともあり、検索が増えました。
静岡県	コストコ 浜松	アメリカ生まれの大型会員制の倉庫店。9月に新店舗が浜松市にオープンし、営業時間や混雑状況の検索が増えました。
愛知県	レゴランド	4月に名古屋市の金城ふ頭にオープンし話題に。混雑情報や年間パスポート、イベント情報などパークに関する幅広い情報が調べられました。
三重県	お伊勢さん菓子博2017	4年に一度の全国菓子大博覧会が三重県で開催。愛称として「お伊勢さん菓子博」と呼ばれました。出店や駐車場情報などが調べられました。
滋賀県	イナズマロックフェス2017	琵琶湖の環境保全を掲げた音楽イベント。昨年途中止となつた代替公演「イナズマロック フェス 2016 リターンズ」が話題になりました。
京都府	祇園祭 2017 日程	八坂神社の祭礼で、日本三大祭のひとつ。約1ヶ月に渡って行われる主な行事など、祇園祭に関する日程について多く検索されました。
大阪府	タウンワーク関西	「ハイドアプリはタウンワーク」のチャットコピーでおなじみのCMシリーズが人気になり、注目を集めました。豊富な求人、検索のしやすさなど好評で、特に大阪で検索数が増えました。
兵庫県	阪神タイガース	阪神甲子園球場を本拠地とする、プロ野球球団。試合速報やクライマックスシリーズの情報など、球団の活躍に注目が集まりました。
奈良県	奈良市長選挙 2017	任期満了に伴う奈良市長選が7月に行われ、現職の仲川げん氏が3選を果たしたことに注目が集まりました。
和歌山県	はぴeるる電	関西電力が提供する電気やガスの料金や使用量を確認できるウェブサービス。サイトへのアクセスやポイント情報に検索が集まりました。
鳥取県	鳥取	1月23日の大雪に関する情報や夏場の花火大会、梨狩りなど鳥取県に関する幅広い情報を調べるために検索されたようです。
島根県	島根スナオマジック	島根県を本拠地とするプロバスケットボールチーム。5月のプレーオフ試合や開幕戦などチームの活躍に関して多く検索されました。
岡山县	岡山県高校野球速報結果	全国高校野球選手権大会の岡山県大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
広島県	レクト 広島	4月28日にグランドオープンした広島市の商業施設。日本初の店舗コンセプト、営業時間やアクセス方法について検索されました。
山口県	STU48	3月に誕生した「横戸内」エリザベス本拠地とするAKB妹妹アイドルグループ。山口県出身のメンバーを調べる検索が増えました。
徳島県	イオンモール徳島	4月27日にグランドオープンした徳島県初となる新たなショッピングモール。イオンシネマの上映会やフードゾーンが検索されました。
香川県	早明浦 ダム 討水率 リアルタイム	四国、九州などで記録的な大雨をもたらした台風5号の影響で、渇水傾向にあった早明浦（さめうら）ダムのリアルタイムの討水率が調べられました。
愛媛県	愛媛国体	都道府県持ち回りで毎年開催される国内最大のスポーツの祭典「国民体育大会」、今年は愛媛県で開催されたことで検索が増えました。
高知県	よんでもんコンシェルジュ	毎月の電気料金や使用量などが確認でき、コンテンツの利用や電気料金に応じて「よんでもんポイント」もたまる、四国電力提供の会員制webサービス。登録方法が調べられています。
福岡県	キヤナルシティ博多	福岡市博多区にある複合商業施設。劇団四季ミュージカル「リトルマーメイド」のロングラン上演が話題になりました。
佐賀県	佐賀県庁ホームページ	佐賀県の公式サイト。7月5日の大雨に伴う緊急情報を調べるために検索が増えました。
長崎県	長崎バス 時刻表 クイック検索	長崎バスのCMなどで注目が高まつたことや4月の改正後ダイヤを確認するため、長崎バス公式サイトの「時刻・運賃クイック検索」の検索が増えました。
熊本県	熊本市役所ホームページ	熊本市の公式サイト。江津湖花火大会の情報や、大型台風に伴う緊急情報などを調べるために検索が増えました。
大分県	大分市役所ホームページ	大分市の公式サイト。大型台風接近に伴う緊急情報やゴミ収集の実施有無などを調べるために検索が増えました。
宮崎県	宮崎県高校野球速報結果	全国高校野球選手権大会の宮崎県大会が注目を集め、速報や結果が検索されました。
鹿児島県	サンシャイン沖縄	今年大ブレイクしたお笑い芸人。鹿児島県にある実家がテレビ番組でたびたび紹介され、注目を集めました。
沖縄県	琉球ゴールデンキングス	沖縄市を本拠地とするプロバスケットボールチーム。B.LEAGUE初年度のチャンピオンシップ出場をかけた最終戦に注目が集まりました。

■ 「Yahoo!検索大賞」について

「Yahoo!検索大賞」は、国内最大級の検索サービス「Yahoo!検索」のデータをもとに、前年と比べその年に検索数が最も急上昇した人物、作品、製品を選出し、表彰するイベントです。選出基準となる「検索」は、興味・関心を持つ対象について調べる能動的な行為で、日本人の意思が反映されたデータといえます。Yahoo! JAPANは、この検索データを活用することで、まさに国民が選んだともいえる賞として、2014年に「Yahoo!検索大賞」を創設し、毎年イベントを実施しています。

「Yahoo!検索大賞2017」では、2017年1月1日（日）～2017年11月1日（水）までの集計データをもとに、「今年の顔」として検索数が最も急上昇した人物に贈る“大賞”に加え、「パーソン

カテゴリー（10部門賞）」「プロダクトカテゴリー（7部門賞）」「カルチャーカテゴリー（6部門賞）」「ローカルカテゴリー（47部門賞）」において、人物、作品、製品などを表彰します。

Yahoo! JAPANでは、「Yahoo!検索大賞」を通じ、日本中のみなさまとこの一年の出来事を振り返るとともに、年末の風物詩となっていくことを目指してまいります。